



# じょう かく 城 岳 っ 子

## 第 1 2 号

令和7年11月10日(月)

発行者：校長 永田 聖子

### 「みんながスター☆」感動の運動会！



絶好の運動会日和の中、運動会が行われました。どの学年も、一人一人が自信を持って取り組み、みんなキラキラ輝いていました。保護者の皆様も早くから応援に駆けつけ、大きな声援を送っていただきました。最後の片付けもスムーズに行われ、計画していた時間通りに終わることができました。卒業生のボランティア、保護者・部活動保護者の方々の支えがあったからだと思います。本当にありがとうございました！！

【1年生】はじめての運動会。かわいいあいさつ、玉入れ、かけっこ、全力投球の1年生でした。先生からの指示もほぼなく、自分たちで運動会を成功させることができた1年生はすごいです！



【2年生】元気な2年生のおもしろダンス！みんなのりのりで楽しそうに踊る姿が印象的でした。かけっこは、さすが2年生。力強い走り、どの子も一生懸命全力疾走でかっこよかったです。



【3年生】台風の影響、どのクラスも「勝ちたい！」という気持ちが真剣な表情となっていました。初めてのリレーなのに、バトンパスの上手さにびっくり。上手にゾーンも使っていました。



【4年生】空手、ソーラン節とも練習の成果を発揮し、力強くかっこよかったです。ソーラン節は本当に腰が低く、大漁の様子がイメージできました。リレーは勝っても負けても笑顔が最高。



【5年生】足を大きくあげ、バチを高く振り上げ、勇壮なエイサーでした。フェーシも力強かったです。リレーも学級旗を掲げ、さすが高学年の走りでした。最後まで盛り上がりましたね。



【6年生】小学校最後の運動会。全てに全力投球な6年生全員にとっても感動しました。親子でのフォークダンスは笑顔が印象的で、リレーは見応えがありました。6年生はみんなのお手本です。

